

## クラス旗（高等部1年生）

生活単元学習「フレッシュマンスクール」の学習でクラス旗を作りました。自分の意見を発表したり、友達の意見を聞いたりして話し合い、どんな旗を作るかを決めました。一人一人が役割を果たし、思いの詰まった個性豊かなクラス旗が完成しました。クラス旗作りを通して、友達と協力することの良さを感じ、関わりを深めることができました。



## 紙袋・油すってポイ(学年実習の製品)(高等部2年生)

10月3日～14日の学年実習で、高等部2年生は紙袋や「油すってポイ」作りに取り組みました。

紙袋は、ロール状のクラフト紙を切り出し、取っ手や本体を折って貼り付けて作りました。「油すってポイ」はパルプをミキサーにかけ、お茶パックに詰めたもので、調理後の油を吸収させて廃棄するときに使用します。これには、より多くの油を吸収させることができるように、500mlの牛乳パックに「油すってポイ」2つと新聞紙を入れた大きいサイズのものも作りました。いずれも、「同じ製品を作る」ことや「使う人を想像する」ことを意識して取り組むことができました。



## 招き猫 自画像（高等部3年生）

総合コースは招き猫をテーマに制作しました。自分の願いを色やポーズで表現しました。基礎コースは自画像に取り組みました。自分のイメージカラーを選んで和紙に着色し、端切れやビーズを組み合わせて表現しました。





## 暑中見舞い（高等部さわらび）

さわらび作業班では、1学期、「紙すき」に取り組みました。その紙を使って暑中見舞いのはがきを作りました。デザインを選んで、切って、貼って完成です。クリームソーダが一番人気でした。お世話になった先生に送りました。

